

Viernes 26 de abril 2013

Última modificación 26.04.2013

El Financiero Controversia en Europa para definir medidas de austeridad (Reuters y Notimex) El acalorado debate acerca de las medidas de austeridad en Europa volvió a encenderse ayer, por las fuertes diferencias entre funcionarios del Fondo Monetario Internacional (FMI) y del Banco Central Europeo (BCE), así como por comentarios de Angela Merkel sobre que Alemania necesitaba tasas de interés más altas. En momentos en que se disipa la amenaza de una ruptura del bloque monetario, algunos funcionarios de la zona euro dicen que ahora es el momento para moderar las medidas de reducción de la deuda gubernamental. El FMI también "prescribe esa medicina", tanto para la zona euro como para el Reino Unido, pero Alemania y el BCE se oponen. P.C. Europa, crisis, economía mundial Regularización de políticas monetarias desataría reversión de flujo de capitales Jeanette Leyva / Adriana Rodríguez - enviadas ACAPULCO, Gro., 25 de abril.- La permanencia de políticas monetarias laxas en las economías desarrolladas y su eventual regularización podrían desatar una reversión en los flujos de capitales, lo que traería como consecuencia afectaciones directas a la economía de nuestro país. Así lo advirtió Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico) durante su participación en la 76 Convención Bancaria, donde mencionó que por el momento no se visualiza un retiro de estímulos monetarios, pero las tasas cercanas a cero por ciento no pueden considerarse un escenario permanente, por lo que eventualmente tenderán a subir a sus niveles normales. P.C. Banco de México, política monetaria, flujo de capitales Aprueban reforma de telecomunicaciones Adrián Arias / Víctor Chávez Con 409 votos a favor y 32 en contra, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó la reforma constitucional en materia de telecomunicaciones e incluyó una modificación a la redacción de la minuta, por lo que ésta deberá regresar al Senado para su discusión. Aunque algunos diputados estimaron que la minuta se perfila para la congeladora, pues no habría tiempo suficiente para que se vote en el pleno del Senado antes del próximo 30 de abril, los senadores consultados por este medio aclararon que la Cámara alta recibirá la minuta el lunes de la próxima semana y posiblemente la aprobará sin contratiempos al día siguiente. P.C. reforma, telecomunicaciones Aprueban reformas a Ley del Seguro Social Víctor Chávez Con otra reversa de última hora, la Cámara de Diputados "metió el acelerador", y por encima de los reclamos del PAN, el pleno aprobó finalmente, en su penúltima sesión, las reformas a la Ley del Seguro Social (LSS). Se busca "terminar con la opacidad, la doble contabilidad, las conductas abusivas y la evasión de las empresas, en perjuicio de los trabajadores", establece el dictamen. P.C. reformas, Ley del Seguro Social ¿Qué se aprobó en el artículo 27 de la Ley del IMSS? (Zenyazen Flores) La reforma plantea homologar las exclusiones de los conceptos integrantes del salario base de cotización, establecidos en el artículo 27 de la Ley del Seguro Social (LSS) con los de la Ley del Impuesto Sobre la Renta (ISR). Entre éstos destacan los bienes que el patrón proporcione a los trabajadores para el desempeño de sus actividades, siempre que los mismos sean acordes con la naturaleza del trabajo prestado y hasta por el monto en que se encuentren exentos o no sean considerados ingresos gravados en la Ley del ISR. P.C. reforma, Ley del Seguro Social El salario perdió 40% del poder adquisitivo en el sexenio de Calderon Zenyazen Flores Durante el sexenio de Felipe Calderón, el salario perdió 40 por ciento de su poder adquisitivo debido a que los precios de los productos de la canasta alimentaria básica considerada por el Coneval aumentaron en promedio 65 por ciento, mientras que la inflación medida con el INPC registró un alza de 25 por ciento. El Centro de Reflexión y Acción Laboral (Cereal) considera que esa situación del salario no mejorará en el presente año, si se considera que la reforma laboral abarata la mano de obra y va en contra de la estabilidad del empleo, al establecer formas de contratación por temporada, a prueba o por hora P.C. salario, poder adquisitivo Reforma Urgen a frenar maíz transgénico Evelyn Cervantes Ciudad de México (26 abril 2013).- El silencio del Gobierno mexicano frente a los cultivos transgénicos podría anticipar una decisión equivocada, concluyó Vandana Shiva, activista ambiental contra cultivos transgénicos en la India. El 26 de febrero venció el plazo legal para que el gobierno mexicano aprobara las siembras comerciales de maíz transgénico que presentaron los corporativos Monsanto, Agrosience y Pioneer pero hasta ahora, no se ha pronunciado al respecto. "Generalmente cuando hay silencio del gobierno sobre un asunto crítico significa que está esperando el momento correcto para tomar la decisión equivocada", comentó. P.C. maíz transgénico, producción Anticipa Banxico más fortaleza del Peso Por Reuters Acapulco México (26 abril 2013).- El Gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, dijo este viernes que el Peso está subvaluado y que es probable que siga apreciándose. El funcionario, que participa en una convención de banqueros en el puerto de Acapulco, agregó que este año podría haber una acumulación adicional de reservas internacionales por unos 20 mil millones de dólares. Carstens dijo en una entrevista radial que el banco central está vigilante de la entrada y salida de capitales externos, tras el relajamiento monetario en algunos países. Hoy Banxico dejó sin cambio su tasa de interés de referencia, en el 4 por ciento, decisión que impulsó la Peso a niveles máximos de sesión. El tipo de cambio interbancario cotizaba en 12.1652 pesos por dólar, respecto a 12.1682 unidades de ayer. Al menudeo, el dólar se vendía en 12.35 pesos, según Banamex. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, tipo de cambio, peso, tasa de interés Anticipan más turismo brasileño Por Notimex Cd. de México México (26 abril 2013).- La Secretaría de Turismo prevé que con la supresión de visas acordada por los gobiernos de México y Brasil, a partir del próximo 16 de mayo, aumentará el número de visitantes brasileños al País. La decisión de suprimir las visas en pasaportes ordinarios es resultado de los acuerdos alcanzados entre el Presidente Enrique Peña Nieto y la Presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, durante el encuentro que sostuvieron en enero, en Santiago de Chile, por motivo de la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC). En 2012, el total de brasileños que viajaron a México fue de 248 mil 900, cifra que representa un incremento de 26.8 por ciento respecto a 2011 y 111.5 por ciento más que en 2010. P.C. Brasil, turismo Alerta Banxico por riesgos globales Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 abril 2013).- La Junta de Gobierno del Banco de México alertó de que aún prevalecen importantes riesgos a la baja para el crecimiento económico mundial y una posible intensificación de la desaceleración estadounidense, factores que podrían afectar a la economía del País, al tiempo que decidió no cambiar la tasa de fondeo. En una coyuntura internacional de franca desaceleración, en donde la economía estadounidense ha dado señales de debilitamiento y los países europeos

no han podido salir de la recesión, la Junta de Gobierno del Banxico ve riesgos para la actividad económica de México. Derivado del menor dinamismo de la economía mundial, diversos indicadores de la actividad económica en México han registrado una desaceleración. P.C. Banco de México, economía mundial El Universal Crisis no es global, sólo de países desarrollados Redacción | El Universal ABU DABI. — El magnate mexicano Carlos Slim considera que la actual crisis financiera no es global sino que afecta a países desarrollados, y aboga por crecer la participación del sector privado para salir de la situación. En una entrevista exclusiva a Efe junto con el estadounidense Bill Gates, Slim Helú señaló que “muchos de los países desarrollados están en una crisis específica a causa de sus altos niveles de deuda y sus déficit fiscales”. Sin embargo, el hombre más rico del mundo recordó que hay que mirar a otros países y mercados emergentes en regiones como Asia o el golfo Pérsico, cuyos bancos y finanzas están en buen estado. P.C. crisis, países desarrollados Reconoce WEF a AL por evitar riesgos financieros Redacción | El Universal LIMA. — El Foro Económico Mundial para América Latina terminó con elogios para la región, la cual se destacó por su forma de enfrentar la crisis financiera mundial. “Esta reunión ha sido extremadamente importante porque hemos tenido la oportunidad de profundizar un poco más por qué Latinoamérica ha sorteado la peor crisis económica mucho mejor que otras regiones del mundo”, afirmó el director general del foro, el noruego Borge Brende, durante la sesión de clausura. P.C. Foro Económico Mundial, América Latina, crisis, sistema financiero Economías avanzadas mantienen recesión y débil crecimiento Gregorio Vidal* | El Universal La semana pasada se realizó como cada año la reunión conjunta de primavera del Fondo Monetario Internacional (FMI) y del Banco Mundial (BM). En rigor, en ocasión de la asamblea conjunta de los directivos del FMI y el BM se realizan múltiples actividades, mesas de trabajo, conferencias, seminarios y reuniones en las que participan, como se destaca en la propia página electrónica del BM, miles de funcionarios gubernamentales, el sector privado, periodistas, integrantes de círculos académicos, representantes de la sociedad civil y otros observadores interesados. P.C. crisis, organismos internacionales, economía mundial Dólar cerca de los 12.10 pesos Ricardo Jiménez | El Universal El tipo de cambio luego de varios días de altibajos, en las negociaciones de este jueves, logró recuperarse tras alcanzar un precio cercano a los 12.10 pesos, luego del anuncio sobre datos económicos positivos reportados por la economía mundial. En ese contexto, la paridad finalizó en 12.1355 pesos en operaciones al mayoreo a la venta, frente a los niveles alcanzados en la sesión previa de 12.2299 pesos, resultó con una apreciación de 0.77%, equivalente a una recuperación de 9.44 centavos, mientras las negociaciones al menudeo (ventanilla bancos) cerraron en los 12.35 pesos. P.C. tipo de cambio, peso El Economista Banxico mantiene tasa de interés en 4% Redacción La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) decidió mantener en 4.0% el objetivo de la Tasa de Interés Interbancaria a un día. Analistas habían previsto que el instituto central mantendría sin cambio la tasa de fondeo bancario, después de recortarla 50 puntos base en su reunión de marzo pasado. En su anuncio de política monetaria, el Banxico informa que debido a un menor dinamismo de la economía mundial, diversos indicadores de la actividad económica en México han registrado una desaceleración. Advierte que prevalecen riesgos a la baja para la economía del país derivado, sobre todo, de la posibilidad de que la reciente desaceleración económica de Estados Unidos pudiera intensificarse. P.C. Banco de México, tasa de interés Peso se debilita tras dato del PIB de EU El peso se depreciaba el viernes, tras conocerse que la economía de Estados Unidos creció en el primer trimestre a una tasa menor a la esperada. La moneda de México cotizaba en 12.1374 por dólar, con un retroceso del 0.02% frente a los 12.1355 pesos del precio de referencia del jueves. La economía de Estados Unidos se expandió en el primer trimestre a un ritmo anual del 2.5%, dijo el viernes el Departamento de Comercio, después de que el crecimiento casi se estancó entre octubre y diciembre del 2012. Sin embargo, el incremento del primer trimestre no alcanzó las previsiones de los economistas, de un ritmo del 3.0 por ciento. agr P.C. tipo de cambio, peso Basilea III, con buen avance en AL Los bancos de América Latina y el Medio Este y Norte de África son los que han tenido los mayores progresos en la implementación de las reglas de Basilea III entre las economías emergentes, debido al importante acceso al mercado que han tenido, advirtió el Instituto Internacional de Finanzas (IIF). De acuerdo con el estudio “Capital Monitoring Report”, 52% de los 31 bancos latinoamericanos que forman parte del IIF, reportó encontrarse en la fase completa de implementación de la nueva normativa, contra 10% que comentó que no cuenta siquiera con la regulación final publicada. P.C. sistema financiero, Basilea III Pemex y sindicato analizan nuevo esquema de pensión Notimex Petróleos Mexicanos (Pemex) y su sindicato analizarán un nuevo esquema pensionario, financieramente viable para la empresa, cuyo su pasivo laboral al 31 de marzo pasado llegó a 1.3 billones de pesos. En un comunicado, Pemex informa que dicho pasivo, calculado bajo normas internacionales de información financiera, toma en cuenta las condiciones prevalecientes en los mercados financieros internacionales, en particular en un ambiente de bajas tasas de interés. Agrega que las pláticas entre empresa y su representación sindical se llevarán a cabo "respetando plenamente los derechos de los trabajadores, sea financieramente viable para la empresa. MFH P.C. PEMEX, pensiones, seguridad social, sindicatos Pérez-Jácome celebra aprobación de reforma de telcos Notimex El nuevo representante de México ante la OCDE, Dionisio Pérez-Jácome. Foto: Notimex El nuevo representante permanente de México ante la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Dionisio Pérez-Jácome, se congratuló por la aprobación en lo general de la minuta de la reforma en materia de telecomunicaciones en la Cámara de Diputados. P.C. reforma, telecomunicaciones La Jornada Crecimiento del crédito, por buenos elementos de reforma financiera: SHCP Roberto González Amador e Israel Rodríguez J, enviado Acapulco, Gro. La prudencia en el crecimiento del crédito es una de las bases que sostiene la propuesta de reforma al sector financiero, que será hecha pública por el gobierno federal en los siguientes días, anticipó esta mañana Fernando Aportela Rodríguez, subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) El crecimiento del crédito en la economía obedece a múltiples factores y lo importante es que existan los controles necesarios y ese es un elemento fundamental de la reforma, expuso Aportela Rodríguez, al hablar en el segundo y último día de trabajos de la 76 Convención bancaria. P.C. SHCP, reforma financiera Aumenta 0.9% número de horas trabajadas por población ocupada: Inegi Susana González G. México, DF. La productividad laboral en México aumentó en el último trimestre del año pasado, debido al incremento de casi un punto porcentual en el número de horas trabajadas por la población

ocupada. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) precisó que "el Índice de Productividad Laboral de la Economía (IGPLE) con base en horas trabajadas se ubicó en 103.3 puntos, lo que representó un incremento de 0.9 por ciento respecto a igual periodo de un año antes". P.C. INEGI, productividad, empleo Registra México déficit de mil 106 mdd en balanza comercial, informó el InegiSusana González G.México, DF. México registró un déficit de mil 106 millones de dólares en la balanza comercial durante el primer trimestre del año, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las importaciones que hizo el país superaron las exportaciones debido principalmente a la caída de 10.6 por ciento de las ventas de productos petroleros al mercado externo de enero a marzo de 2013 respecto a igual periodo del año pasado. P.C. INEGI, balanza comercial, déficit Cada 15 segundos muere un empleado por motivos laborales: OITNotimexGinebra. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) alertó que cada 15 segundos muere un trabajador a causa de accidentes o enfermedades relacionadas con su empleo, según el informe " La prevención de las enfermedades profesionales". El reporte, publicado con motivo del Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo que se conmemora el 28 de abril, subrayó "que cada año 2.02 millones de personas mueren debido a enfermedades relacionadas con el trabajo", de las cuales 321 mil pierden la vida por accidentes laborales. P.C. OIT, empleo, seguridad laboral, accidentes laborales El País El Gobierno admite que se destruirán 1,3 millones de empleos en la legislaturaEl País Madrid 26 ABR 2013 - 15:46 CET2218 El Consejo de Ministros ha aprobado este viernes el plan de estabilidad que debe remitir a Bruselas con las reformas previstas para los meses que vienen y sus nuevas provisiones económicas. Estas cifras, que serán las que manejará el Gobierno a partir de ahora, están actualizadas al actual entorno de mayor deterioro económico, aumento de deuda y paro. Precisamente, las proyecciones más negativas se centran en el mercado laboral, donde el Ejecutivo reconoce que no se creará empleo neto hasta dentro de dos años. De hecho, admite que se destruirán más de 1,3 millones de empleos a lo largo de toda la legislatura equivalentes a tiempo completo. P.C. desempleo El crecimiento de Estados Unidos repunta en el primer trimestreSandro Pozzi Nueva York 26 ABR 2013 - 15:16 CET7 EE UU ganó velocidad en el arranque de 2013, aunque avanza por debajo del potencial y se nota además el efecto de la austeridad. La actividad económica se expandió así en el primer trimestre a una tasa anualizada del 2,5%, desde un anémico 0,4% en los últimos tres meses del pasado año. Es el mejor rendimiento desde el tercer trimestre pasado, pero en Wall Street esperaban algo más. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Francia supera su récord histórico de parados, establecido en 1997Miguel Mora París 25 ABR 2013 - 19:07 CET29 El número de parados en Francia sobrepasó en marzo dos récords vigentes desde enero de 1997. Por un lado, se registraron 3,22 millones de parados de categoría A (sin ninguna actividad) en el territorio continental, frente a los 3,19 millones registrados en 1997. Además, sumando los desempleados de Ultramar y los parados de actividad reducida (los que trabajaron algo durante ese último mes), el número absoluto de trabajadores que busca empleo supera por primera vez la cifra simbólica de los 5 millones, y llega a los 5.033.600 personas. P.C. Francia, desempleo